

Nueva depresión tropical se forma en el Atlántico norte



Por: Javier Roque

La Habana, 15 ago (RHC) El Instituto de Meteorología emitió el Aviso de Ciclón Tropical número uno acerca de la formación de una nueva depresión tropical en el Atlántico norte.

Durante la madrugada la zona de bajas presiones del Atlántico norte continuó ganando en organización y se convirtió en una nueva depresión subtropical.

El sistema tiene vientos máximos sostenidos de 55 kilómetros por hora, con rachas superiores, una presión central de 1009 hPa y se desplaza al norte a 7 kilómetros por hora.

A las ocho de la mañana su región central fue estimada en los 37.7 grados de latitud Norte y los 45.6 grados de longitud Oeste, posición que la sitúa a unos 1610 kilómetros al oeste de las islas Azores.

Se pronostica que en las próximas 12 a 24 horas este fenómeno continúe moviéndose con igual rumbo, inclinando su trayectoria hacia el noreste e incrementando su velocidad de traslación, para convertirse en una tormenta subtropical. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/169057-nueva-depresion-tropical-se-forma-en-el-atlantico-norte>



Radio Habana Cuba